

Innsbruck, im April 2023

## Bitte um Ankündigung der Caritas Inlands-Kirchensammlung

**Auch im Inland braucht es die Caritas**

Liebe Gottesdienstbesucherinnen, liebe Gottesdienstbesucher!

Preissteigerungen bei Lebensmitteln, Energie und Mieten machen vielen Menschen zu schaffen. Besonders hart trifft es jene, die zuvor schon knapp kalkulieren mussten und jetzt ihre ganzen Ersparnisse aufgebraucht haben. Auch die hohe Inflationsrate bringt Probleme.

So erfasst die Armut neue Gesellschaftsschichten und wird uns noch länger begleiten.

Umso mehr sind wir auf die Unterstützung unserer Spenderinnen und Spender angewiesen. Wir können als Caritas nur so viel bewegen, wie wir auch selbst Unterstützung erfahren und dafür möchte ich mich ganz herzlich bedanken.

Ich bitte Sie weiterhin um Ihre Hilfe.

Mit herzlichen Grüßen



Mag.<sup>a</sup> Elisabeth Rathgeb  
Caritas-Direktorin